



**Zusammen 140 Jahre im Salon Kolffhaus:** Das feierten am Samstagabend – von links: Sabine Kröger, Annette Brendel, Monika Bertling und Elisabeth »Lisa« Donath. Die Geschäftsführer Olaf Kolffhaus (links) und Heiko Schreiber hatten eigens eine besondere Feierstunde organisiert. FOTO: F. GONTEK

## Hamburg-Trip für lange Treue

»Kolffhaus Frisöre« ehren Mitarbeiterinnen für 50-, 40-, 30- und 20-jährige Betriebszugehörigkeit

**Halle (flogo).** „Zuverlässigkeit und Verbundenheit mit dem Geschäft zeichnen sie aus.“ Wenn Olaf Kolffhaus, einer der beiden Geschäftsführer des Haller Frisör-Salons Kolffhaus, über seine vier Jubilarinnen spricht, dann nur in den höchsten Tönen.

Annette Brendel (64), seit 50 Jahren im Salon, Monika Bertling (54), seit 40 Jahren, Sabine Kröger (47), seit 30 Jahren und Elisabeth »Lisa« Donath (69) seit 20 Jahren im Geschäft, gehören zum Team, das auf 150 Quadratmetern an der Haller Allee-

straße wirkt. Am Samstagabend wurden die vier Jubilarinnen im Rahmen einer Feierstunde geehrt.

Für Olaf Kolffhaus sind die vier Friseurinnen aus seinem elfköpfigen Team nicht mehr wegzudenken. „Unser Konzept ist es, Tradition und Innovation zu verbinden“, erklärt der Friseurmeister und unterstreicht damit die Philosophie des Salons, der sich stets darum bemüht, Nachwuchs an den Friseurberuf heranzuführen und von erfahrenen Experten ausbilden zu lassen.

Die Idee von »Kolffhaus Frisö-

re« sei es auch, so Kolffhaus, immer wieder außergewöhnliche Frisieraktionen zu veranstalten, die schon in der Vergangenheit Geld für Flutopfer oder das Betheler Kinderhospiz einspülten. Auch für seine Jubilarinnen hatten sich Olaf Kolffhaus und sein Partner Heiko Schreiber am Samstagabend etwas Besonderes einfallen lassen: In einer Feierstunde, zu der auch ehemalige Mitarbeiter des Salons eingeladen waren, referierte Friseur und Blickwinkeltrainer Guido Paar über »Geleotologie, die Wissenschaft des Lachens« und ihre positiven Folgen. Im An-

schluss daran wurde nicht nur gemeinsam im Salon gegessen, Olaf Kolffhaus hatte auch eine witzige Präsentation zur Geschichte des Salons und die vielen Veränderungen in den vergangenen Jahrzehnten vorbereitet. Vieles dürfte den vier Jubilarinnen dabei bekannt vorgekommen sein, sie haben diese Zeit wesentlich mitgeprägt. Darüber hinaus erhielten die vier zum Dank für ihre langjährige Mitarbeit jeweils ein Wochenende für zwei Personen in Hamburg sowie Eintrittskarten für das Musical »König der Löwen«.